

そらレター

No. 009



発行日 H30.12.25

NPO 法人 みのり福祉会

児童デイサービス そら

とうとう今年も残すところあと数日…!! 皆さんは、やり残したことはありませんか?

そらの職員は、子どもたちとたくさん充実した日々を送ることができました。

新しい一年でしたが、支えて下さり、ありがとうございました。

来年もどうぞよろしくお祈りします! メリークリスマス&よいお年を…!



ハピハピえびい



Merry X'mas



クリスマスカードと
クリスマスブーツの
製作中! いいものできたかな?



職員はハンドベルの練習中…



ニンマリ



もぐもぐ タイム!



ナイス シンクロ!



※提出していただいた予約表は、後日返却致します。
ご自宅でも、利用日をご確認いただきますようお願い致します。

りんりんデー

このコーナーは、そらレター担当：菅野の妹（通称まりりん）のお話です♪

まりりんは、9つ離れていて知的障害がある。12月第2週の土日に、家族が私のアパートに来ることになった。父はひとりで来るのがよくあるが、母と妹が今の家に来るのは2回目、弟は初めてだった。滅多にない機会に念願だったためすごく嬉しくて、土日前の1週間は、そのことを楽しみに乗り越えた。しかし、前日に母からラインがあり、「まりりんが体調悪くて、ギリギリまで様子見てから行くか決める。」と言われた。まりりんは、楽しいことがあるときほど、直前で体調を崩すことがよくある。今回もそうなる予感ではしていた。正直、「来ることを楽しみにしすぎてはいけない」と思っていたが、「やっと3人（特に母とまりりん）が来てくれる！」という気持ちの方が上回ってしまった。そこにその報告は悔しくてたまらず、結果、来たのは父と弟だった。来ないと決定したとき、さすがに悲しすぎてそらでひとり、仕事をしながら泣いてしまったが、父と弟が来るとそれはそれで楽しかった。特に、弟がいてくれたおかげで父とケンカすることもなかった。(笑)まりりんは、というと、やはり怒っていたようだ。(笑)2人は車で来るため、5時起きで6時出発をしたらしいが、まりりんも5時に起きて「行きたい！」と訴えていたようだ。まりりんへのお土産のぬいぐるみを弟に託し、帰宅後渡すと、嬉しそうに抱えたまりりんの写真が送られてきた。まりりんがいることで、まりりんはセットになってしまうため、外出の範囲も狭まるし、簡単に遠出することが出来ず、『まりりんが来れない=母も来れない』というのが、昔はやはり嫌だった。これも「今回会えないが、年始の帰省で会える」のだが、「2人が千葉に来ることに意味がある」と思っているから、余計に悲しかったのだろう。妹だから「可愛い」と思うが、内心色々葛藤するものは、もちろんいくつかある。その気持ちをどこにぶつけばいいか、自分もいまだにわからない。自分の課題なのだろう、と思って模索中だ。

今年の漢字一文字

新

そらで新しいスタートを切れた年でした◎

伊藤 郁

増

新メンバーも、楽しい毎日も体重もコレステロールも増えました！

和田 雅子

暑

“酷暑”なんてあまり聞きませんよね。

青柳 綱孝

優

人の優しさを感じる事が多く、心が満たされた一年でした。

富田 晴美

進

そらの子どもたちの成長
娘の仕事の成長
自分の新たな仕事の成長（見込み）

高橋 榮子

激

とにかくこの一年、我が家にとって激動の年でありました。

麻生 恵子

叶

そらレターで連載、そらの写真集作り、ディズニー年パスと一眼レフ購入に、年越しライブ当選…平成最後に夢が叶った～！（;_;）

菅野 聖香

体

体の変化が激しい時期だったので運動して特に健康に気がつけた。

瀬来 良子